
意見交換会【印西 CC次期中間処理施設整備】に関するアンケート集計結果 
 

 ※出席者武西地区２３名・その他（市内）１名 ※武西①：６月 10日付申請者の意向により取下げ書提出 

①賛成 ②どちらかと言えば賛成 ③どちらかと言えば反対 ④反対 ⑤わからない 

3 １ 1 15 ０ 

①・②無記名 2：②のみ 1 ①・②両方記名 ①・②無記名 両方記名：2 無記名：9 ①のみ：4  

①賛成  

■具体的な『地域活性化への寄与』が分からないと、賛成者はいないのでは？ 
（賛成には寄与の内容が重要）。【①・②無記名】 

■武西町内の活性化にもつながるものと思われるため。【①・②無記名】 
■インフラ整備が整っている【②のみ】 

②どちらかと言えば賛成  

■地域貢献に期待したい。【①・②記名】 

③どちらかと言えば反対  

■１．安心・安全な施設なら街の中心地（現在地）に置いて多くの市民の目線で監視しても
らう方がいいと思うから。 

（福島原発が霞が関の側にあったら、あのような事故は起きなかったのではないか） 

２．現在地の方が、費用対効果が高いのではないかと思う。アンケートを集める時期が早す
ぎる。⇒⇒ましてこのアンケートが住民の協力度・理解度を計るものとなるならなおさらであ
る。【①・②無記名】 

④反対  

■近隣に住宅・特養ホーム、田畑、果樹園がある。学校や宅地計画もある。駅、商業地周
辺には焼却施設はふさわしくない・・・田舎、ならいいんかい！。 
煙突からの排出物は問題ないレベル・・・なら、中心地に造ればいい。この辺は、地下水を
飲んでるんや。影響ないの？【①・②記名】 

■民家が近い【①・②無記名】 
■武西①の近くで梨を作っております。焼却施設のそばで食品を作るイメージの悪さが風評
被害につながるのではないか。【①・②無記名】 

■千葉 NT 事業の内で駅前に現在の施設を建設したものと思います。なぜ、移転をするの
か。【①・②無記名】 

■農地・住宅が存在しているので、絶対反対とする。【①・②無記名】 
■周辺で果樹園をしている為、風評被害が気になる。【①記名】 
■①県環境アセスメントにともない反対。印西市に接する八千代市側に「オオタカ」の生息
地があるため。（直径１ｋｍ以内）船橋市北部清掃工場の更新に伴い、近くにオオタカの
巣を発見し、一部ストップし調査したところ発覚。【①・②無記名】 

■梨畑全部が半径３００ｍ以内に入っているので風評被害が心配【①・②無記名】 
■場所が悪い。農業ができない！環境自然破壊【①のみ】 

■・農業営む者が風評被害等で生活が脅かされる。武西は農家が多い。 
・原発事故等によっても分かると思う。原発後の灰処理でも未だ解決されていないではな
いか。 

・中央駅周辺の景観が悪くなると言うが、東京など街中にたくさんある。そんな事は理由に
ならない。弱い者の所に持っていくのは民主主義ではない。 

・里山を守りたい。 
・白井市や栄町に候補地がないのも理解できない。【①・②記名】 

■ニュータウン造成され、自然が失われてしまい、これ以上環境を変えないでほしい。上下
水道もなく地下水を利用しているので、水の心配等もある。民家が近くにある。有害ガス、
ダイオキシン発生の心配、臭気（におい）。【①・②無記名】 

■環境悪化（有害物質・騒音・臭気等）安全とは信用できません。地下水は問題ないのか。
なにより、住宅が近い。メリットなんか何もない。地域活性化につながらない。反対すること
が家族を守り、自然環境を守り、未来へつなげる。私が今できることです。【①・②無記名】 

■・交通環境問題 ・風評被害問題（土地評価額も含む） ・水資汚染問題【①・②無記名】 
■近くの畑で作業している時に、春から夏にかけて鷹が子どもを育てている為（自然保護）。
【①のみ】 

⑤わからない  

 

 

 

開催地区 
武西（ムザイ） 

（地元地区） 
候補地名 武西①・② 

実施日時 ６月 8日（日）18：00～ 世 帯 数  111 アンケート 

提出数 
20 

実施場所 武西集会所 出席者数 24 


